



光っ子だより

令和7年12月24日(水)

文責 青濱 伊津子



第9号

→学校HPここから

『豊かな心をもち、主体的に学びに向かい、たくましく生きる「光っ子」の育成』
～百年の歴史に誇りをもち、未来に生かす教育活動を通して～

●光っ子が輝き充実した2学期でした！地域・保護者の皆様ありがとうございました！●

12月5日(金)は、持久走大会を行いました。多くの保護者や地域の方にも応援していただいたおかげで、全校児童が精一杯、走ることができました。練習のときは、途中で歩いていた子供も多く心配しました。しかし、当日は応援の力もあり、自己ベストを更新した子供が多かったです。最後まであきらめずに、粘り強く取り組んだ成果が、結果につながりました。

また、持久走大会後の4時間目に、全学年が「もちつき」を行いました。使用したもち米は、5月に5年生が種をまいて苗を育て、6月に全校児童で田植えをして、11月に全校児童で稲刈りをして収穫したもち米です。もち米の栽培にあたっては、PTAの皆様に水や肥料の管理等を大変お世話になりました。皆様のおかげで立派なもち米ができました。持久走の間に、保護者の方がもち米を蒸していただき、「うす」と「きね」で、いよいよ「もちつき」です。子供たちは、最初はとまどっていましたが、慣れてくると、上手に「きね」でもちをつくことができました。もちを丸める作業は、保護者や地域の皆様にもお手伝いをしていただき、大変スムーズでした。地域総掛かりで、昭和小学校のためにご協力いただいていることに、心から感謝した1日でした。



持久走大会「よーい、ドン！」



全校児童が体験した「もちつき」

★昭和小学校マスコットキャラクター決定！★

運営委員会が中心となり、令和9年度の昭和小学校100周年に向けたマスコットキャラクターコンテストを行い、右の4年生児童発案の「ひかポン」に決定しました。昭和地区の特産品トマトをイメージしたキャラクターで、手にイチゴを持っています。

アイデアとかわいしさが評価され、全校児童の投票で見事に最優秀賞となりました。

これからも昭和小の「ひかポン」をよろしくお願いします。



★地球環境や未来の技術を学んだ「トヨタ未来スクール」★

12月11日(木)に、トヨタ自動車のスタッフの方4名をお迎えして、5・6年生が「トヨタ未来スクール」の授業を受けました。新しい車の開発や環境問題を考える授業でした。

まず、環境について学び、その後、会社の社長として利益を生み出す経営方法をゲームで学びました。

楽しく授業を受けながらも、地球に優しい社会をつくるためにどうしたらよいか、真剣に考えていました。

日本の未来を担う子供たちにとって環境問題と技術革新をどう両立させるか、体感できた時間でした。



環境クイズにも挑戦！

★冬休みの過ごし方について★

冬休みは、自宅に親戚の方を迎えたる、家族で出かけたりすることが多いと思います。ご家庭でも、ぜひ以下の点について子供達にお声かけをお願いします。

- ①メディアルール（ゲーム等の時間）
- ②「やつしろスピリッツ」【あいさつ、（話の）ききかた、（くつの）そろえかた】
- ③家のお手伝い

ぜひ、いろいろな経験をさせてください。
3学期も元気に会いましょう！！

※年末年始の事故等の緊急な連絡は、安心安全メールにてお願いします。

【3学期の行事】

1月 8日(木)	始業式（給食なし）
9日(金)	愛・あいさつ運動
30日(金)	なわとび大会
2月20日(金)	PTA総会、授業参観 お話マンのお話会 学級懇談
3月 5日(木)	お別れ遠足（弁当）
24日(火)	卒業式
25日(水)	修了式
27日(金)	退任式